

## ABSTRAK

Menik Yuliati Kustianingsih, 2020. *“Gambaran melempar bola secara terarah pada anak kelompok A di TK Tunas Bangsa Kenjeran”*. Penelitian berbasis Online Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya. Pembimbing Nurul Kamariyah,S.Kep.Ns.,M.Kep

Dalam Proses perkembangan sensorik motorik di Taman Kanak-kanak seharusnya mendapatkan perhatian pendidikan secara benar. Salah satu faktor keberhasilan pendidikan Taman kanak-kanak yaitu melibatkan pendidikan jasmani atau motorik kasar sebagai pembentuk atau penyelarass pertumbuhan otot, tulang, dan sistem syaraf anak. Pendidikan jasmani yang menangani masalah ini harus mengetahui tentang perkembangan fisik motorik anak usia dini yaitu disesuaikan dengan kemampuan anak, namun kenyataannya di TK Tunas Bangsa masih ada beberapa anak yang kurang mampu melempar bola secara terarah sehingga bola tidak dapat tertuju pada sasarannya, serta kurangnya kemampuan beberapa anak dalam menjaga keseimbangan badan hal ini terlihat Ketika pada saat anak melempar bola anak terjatuh.Penelitian ini bertujuan untuk untuk mengetahui gambaran kemampuan melempar bola secara terarah pada anak Kelompok A di TK Tunas Bangsa Kenjeran.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Penelitian deskriptif kuantitatif adalah suatu metode yang dilakukan dengan tujuan untuk mendapatkan gambaran tentang suatu keadaan secara objektif. Penelitian ini dilaksanakan di TK Tunas Bangsa kenjeran Surabaya. Dengan populasi seluruh anak kelompok A serta mengambil sampel sebagian dari anak kelompok A tersebut. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi yang dilakukan dengan cara meminta ijin kepada kepala sekolah dan guru melalui whatsapp. Dari data observasi kemudian data diolah dengan tujuan mengubah data informasi, dalam proses pengolahan data terdapat langkah-langkah yang harus ditempuh yaitu pengkodean data, tabulasi,serta interpretasi data, kemudian data di analisis dengan cara menggambarkan tiap variable yang disajikan dalam bentuk tabel atau grafik.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan,dapat diketahui bahwa kemampuan anak melempar bola secara terarah pada anak Kelompok A di TK Tunas bangsa Kenjeran, secara keseluruhan menunjukkan bahwa hasil sebanyak 12 anak (80%) memiliki kemampuan melempar yang sangat sangat baik, sedangkan 2 anak (14%) memiliki kemampuan melempar yang baik, dan ada 1 anak (6%) memiliki kemampuan melempar yang kurang baik. Artinya kemampuan melempar bola secara terarah pada anak kelompok A di TK Tunas Bangsa Kenjeran Sebagian besar sangat baik.

**Kata kunci : Gambaran melempar bola secara terarah pada anak kelompok A.**